



III. MODELO EDUCATIVO Y PLAN DE ESTUDIOS:

Con el objetivo de establecer una relación efectiva con la problemática social (ofertando soluciones), la Universidad Autónoma de Chihuahua se vio obligada a adecuarse a las necesidades que el contexto social le ha ido marcando, por tal motivo ha generado un nuevo modelo educativo en el basado en competencias y centrado en el aprendizaje.

Este nuevo modelo educativo se difunde en primera instancia al igual que se ha venido estableciendo en los apartados anteriores mediante la página electrónica de la propia universidad como medio de comunicación masivo.

A. MODELO EDUCATIVO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA

- Ingresar a: www.uach.mx
- Dirigirse al apartado **ACADEMICO** y **ESCOLAR**:
http://www.uach.mx/academica_y_escolar/



INFORME UNIDAD DE DIFUSIÓN
EVALUACIÓN DE LOS PROGRAMAS DE LICENCIATURA DE CIENCIAS DE LA TIERRA
PERIODO AGOSTO- DICIEMBRE 2013
ENERO – JUNIO 2014



- Seleccionar el apartado correspondiente a **MODELO EDUCATIVO** y descargar:

www.uach.mx/academica_y_escolar/modelo_educativo/2008/05/21/modelo_educativo_uach/

Search MyScrapNook™ EZ Create Facebook Email

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA @RGULLO DE SER UACH

Transparencia | Directorio | Contactanos | English

ACADÉMICA Y ESCOLAR EXTENSIÓN Y DIFUSIÓN INVESTIGACIÓN Y POSGRADO INSTITUCIONALES CONÓGENOS MÁS SITIOS

Ruta = Portal = Académica y Escolar = Modelo Educativo Tamaño de letra: [A] [B] [C]

• Regresar a página anterior

Modelo educativo UACH

Descargar: Modelo Educativo de la UACH (PDF, 450 Kb.)

Desde hace varios años, algunas Instituciones de Educación Superior (IES), tanto nacionales como internacionales, se han visto inmersas en un proceso de reforma e innovación curricular para establecer una relación más efectiva con la problemática social; donde no sólo han tenido que modificar sus planes y programas de estudios, sino que han visto la necesidad de transitar de un modelo educativo tradicional a otro modelo educativo.

La Uach, inmersa en estos procesos de cambio, se dio a la tarea de construir un modelo educativo que respondiese a los retos de su contexto social e internacional, consensuando entre los actores educativos y sociales, una vez concluidos los procesos de investigación y construcción el modelo, optando por el Modelo Educativo por Competencias y Centrado en el Aprendizaje; ya que se visualiza como el mejor modelo que responde a las demandas de la sociedad del conocimiento.

Es así como UACH a partir de 1998, incorpora el Modelo Educativo por Competencias y Centrado en el Aprendizaje, en cada uno de sus programas educativos que ofrece la universidad, a través de sus 15 Unidades Académicas, cuya fundamentación se encuentra estructurado a partir de sus cuatro componentes: Filosófico, Conceptual, Psicopedagógico y Metodológico.

1. FILOSÓFICO.- Implica dar respuesta al para qué de la Educación Superior del siglo XXI. En este sentido

EN TU CORREO

Suscríbete y recibe las noticias de la UACH en tu correo:

Dirección de correo:

Nombre (opcional):

Suscribirse

2º Encuentro de Jóvenes Investigadores de IES del Estado de Chihuahua "Todo tiene su Ciencia"

JÓVENES POR UN MÉXICO DIGITAL

Consulta Nacional CAMBIO CLIMÁTICO 2014-2018

Fese Convocatoria

Fundación Educación Superior-Empresa